



TESTERA ELECTA RECIBIÓ CONSEJOS DE CÓMO POSTULAR A FONDOS.

Corporación caturra busca generar nueva alianza municipal

A la espera de que el Tribunal Electoral Regional de Valparaíso entregue un dictamen oficial respecto a la proclamación del nuevo directorio de la Corporación Wanderers, la testera que ganó los comicios de la agrupación de socios caturros comenzó a trabajar en dos de sus prioridades: fortalecer su vínculo con la municipalidad de Valparaíso y extender el comodato que les entregó el Ministerio de Bienes Nacionales sobre el exCread Playa Ancha, lo que hoy está reconvertido en el Complejo Deportivo Arsenio Fernández.

En ese sentido, y en las instalaciones justamente de este espacio, Francisca Burgos, timonel electa de corporación verde, se reunió con el concejal Lukas Cáceres y con la exCORE Nataly Campusano, esto con el fin de recibir consejos respecto a la postulación de fondos.

“Pudimos conversar hartos temas que involucran la gestión municipal y otros organismos públicos.

La exconcejera Campusano nos dio muchos tips y mucha información respecto a distintos tipos de fondos a los que podemos postular y a distintas organizaciones a las que podemos acudir, mientras que la ayuda del concejal Cáceres va a ser fundamental para los proyectos que tenemos pensados con la municipalidad”, indicó la recién asumida dirigente.

Cabe recordar que el comodato del inmueble donde hoy está emplazado el Complejo Arsenio Fernández tiene una duración de cinco años, razón por la que la entidad verde buscará fondos públicos para poder equipar el recinto y así alargar el convenio de uso del espacio.

“Buscamos obtener un nuevo comodato de 20 a 30 años lo que sería ideal para poder proyectar este complejo más allá del fin del contrato de concesión y que quede para siempre a disposición de los socios y socias del club”, cerró Burgos. 🌱

FRENTE A LA SERENA POR LA COPA CHILE

Santiago Wanderers deberá visitar desde las 19.00 horas de hoy a Deportes La Serena por el partido de ida de los cuartos de final de la Copa Chile. El propio Domingo Sorace adelantó que para este duelo parará un equipo mixto, el que contará con la presencia de varios elementos que habitualmente no son considerados dentro de las oncenas titulares, recordando que los verdes vienen de jugar el pasado sábado y, tras el encuentro de esta tarde, tienen que viajar hasta suelo penquista para medirse ante la Universidad de Concepción apenas 72 horas después. La brecha de vuelta por la Copa Chile se jugará el venidero día miércoles a las 12.30 horas en el Lucio Fariña de Quillota.